

1 学期終業式校長式辞

令和7年度1学期最終日となりました。まずは、1学期間お疲れさまでした。皆さん方にとって、どんな学期だったでしょうか？ 今日一日は、「この学期、どうだったかな！」としっかり振り返る一日になって欲しいと思います。

まずは、4月7日（月）の始業式・8日（火）の入学式で、校長式辞でのキーワードを覚えていますか？

校訓『北の誇り』の副主題「**品格ある感じがよい人間の育成**」になぞらえて、

『品格』:高い志を持ち、社会性のある言動

『感じのよい』:常に学ぼうとする姿勢

「中学校生活、しっかりと目標を持って、常に努力しましょう。」と激励しました。目標・努力というキーワードを基に自分自身をしっかりと振り返りましょう。

次に、44日間の夏休み！！必要ですか？

クーラーも完備され、規則正しい生活を送らせ、多くの先生方で見守り健康面・安全面で家庭生活よりも勝る環境です。学習面においても6時間授業を毎日実施し、家庭学習よりも勝る環境です。

「夏休み不要論」の大きな理由です。皆さんいかがですか？

ヒントは、校訓副主題の「**品格ある感じがよい人間の育成**」にあります。

「生徒」ではなく、「人間」という言葉です！！

学校生活では先生方からいろいろ指示された「生徒」でしょう。

しかし、夏休み期間は、**自ら判断し、考え、行動し、責任をすべて負う**

「人間」という面が強くなります。この経験は、学校生活では決して学習（体験）できません。

今年度は、通知表がありません！（少し心配しています！！）

しかし、学期の自己反省、期末テスト結果、学年代表の意見発表、各先生方からのお話、あるいは、教育相談や三者面談など判断の材料はさまざまあります。どう活用するかは、すべてあなた次第です。長い夏休み「**品格ある感じがよい人間の育成**」の目標達成に一層努力することを期待します。

44日間！自分磨きに頑張りましょう！！（休憩をとりながらネ）

令和7年7月18日

長崎市立滑石中学校 校長 神尾進二